

## **Pressemitteilung**

### **Sparkasse Kinzigtal: Patrick Wiersch ist Marktdirektor in Gengenbach**

Gengenbach, 11. Februar 2021

Mit der Fusion der Sparkasse Gengenbach und der Sparkasse Haslach-Zell zur Sparkasse Kinzigtal hat auch Patrick Wiersch sein Amt als Marktdirektor für den Privatkundenmarkt in Gengenbach, Berghaupten und Ohlsbach angetreten. „Ich freue mich auf die Aufgaben, ich freue mich darauf, etwas zu bewegen“, betont Wiersch.

„Und ich freue mich auf einen kompetenten Ansprechpartner vor Ort“, fügt Gengenbachs Bürgermeister Thorsten Erny hinzu. „Zum Start wünsche ich Ihnen alles Gute, viel Erfolg und stets eine glückliche Hand bei Ihren Entscheidungen für Gengenbach und für die Region.“

Patrick Wiersch ist seit 2018 mit seiner Frau Cerasela verheiratet. Er ist ein Gengenbacher durch und durch – die Gengenbacher kennen ihn, er kennt die Gengenbacher. Direkt nach seinem Abitur am Marta-Schanzenbach-Gymnasium hat er 2006 seine Ausbildung in der Sparkasse Gengenbach begonnen und ist ihr auch treu geblieben. Nach diversen Weiterbildungen und einer Station als Vermögensberater in Berghaupten übernahm er 2018 die Leitung der Geschäftsstelle in Ohlsbach.

Wer den 34-Jährigen nicht von seiner Arbeit in der Sparkasse kennt, der kennt ihn aus dem Vereinsleben. Er ist unter anderem im Vorstandsteam der Gengenbacher Pfadfinder aktiv und in der Narrenzunft Gengenbach. Das Vereinsleben ist ihm wichtig, das spiegelt auch seine Arbeit in der Sparkasse wieder: „Als Gengenbacher für Gengenbach und Umgebung, so lässt es sich eigentlich ziemlich gut zusammenfassen, so gestalte ich auch die Arbeit hier bei uns in der Sparkasse Kinzigtal“, sagt Wiersch.

„Das passt einfach“, betont Vorstandsvorsitzender Martin Seidel. Patrick Wiersch könne auf eine langjährige Erfahrung in der Kundenbetreuung zurückblicken und er sei hier verwurzelt. „Er ist sehr gut gerüstet für seine Aufgaben als Marktdirektor – ganz nach dem Motto in der Region für die Region“, ergänzt das für den Markt zuständige Vorstandsmitglied Sebastian Lebek.

Seite 2  
Pressemitteilung 11. Februar 2021

### Hintergrundinfo

Das Geschäftsgebiet der gesamten Sparkasse Kinzigtal erstreckt sich von Ohlsbach und Gengenbach über Zell, Haslach und Hausach bis nach Hornberg. Die Fäden der insgesamt vier Marktdirektoren laufen im Privatkundenbereich bei Bereichsdirektor Michael Hirt zusammen.



Bildunterschrift:  
Patrick Wiersch ist  
Marktdirektor in  
Gengenbach.

### **Für weitere Informationen oder Fragen:**

Sparkasse Kinzigtal  
Anna Teresa Agüera Oliver  
Bereich Vorstandsstab  
Unternehmenskommunikation  
07832 701-132  
[anna.aqueera@sparkasse-haslach-zell.de](mailto:anna.aqueera@sparkasse-haslach-zell.de)